

## Cambio de comisario en Elda, la Policía Nacional apuesta por Manuel Nieto

28/03/2025



La Comisaría de Elda-Petrer vuelve a cambiar de dirección. Bernardo Alonso Matellán se marcha para incorporarse a la Brigada de Extranjería y Fronteras de Alicante. Aunque ahora la comisaría queda en manos del inspector jefe y responsable local de Policía Judicial, Gonzalo Álvarez, la intención de la Policía Nacional es que el comisario Manuel Nieto sea el nuevo comisario.

Nieto fue elegido el pasado año como jefe de la Brigada de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional de Almería. Es licenciado por la Universidad Complutense de

Madrid y diplomado en Ciencias Policiales por la Universidad de Salamanca. Desde 1988 forma parte del cuerpo. Ha prestado servicio en Madrid, Benidorm, Alicante y Almería. Así aportará sus más de 35 años de experiencia a su nueva labor. Ha sido condecorado con una medalla al mérito policial con distintivo rojo y tres medallas con distintivo blanco.

Por otro lado, Bernardo Alonso llegó a Elda semanas antes de la pandemia, en enero de 2020. Y dos años antes, Pedro Andrés Montiel fue nombrado comisario.

Así, Manuel Nieto es el tercer comisario al que reciben Elda y Petrer en los últimos siete años.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro ha agradecido el trabajo desarrollado por el comisario Bernardo Alonso Matellán en materia de seguridad ciudadana durante los cinco

años en los que ha estado al frente de la Comisaría de la Policía Nacional de la ciudad. También le desea suerte en su nuevo destino donde está convencido de que realizará una gran labor.

Por su parte, la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, también dedicó palabras de agradecimiento a Alonso.